



**INFORME DEL DECANO, PROF. ERNESTO FUENMAYOR DI PRISCO
CONSEJO DE FACULTAD DEL DIA 21/01/2025**

**INFORME
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO
MIÉRCOLES 15-01-2025**

Orden del día

- 1- La delegación estudiantil solicitó un derecho de palabra para el presidente de la FCU.
- 2- Documento sobre la situación política nacional.
- 3- La visita del Ministro de Educación a la Facultad de Ingeniería.
- 4- Encuesta estudiantil sobre reinicio de actividades.

Informe del Rector, Prof. Víctor Rago

La gaceta de diciembre trae el nombramiento de Lenin Sosa (Principa)l y Ciro León (Suplente) como representantes del Ministerio de Educación Superior. Además, informó sobre la liberación de Manuel Muñoz, estudiante de Derecho. Afirmó, que se debe protestar con fuerza y energía ante abusos y arbitrariedades sin descartar la negociación y la comunicación.

Informe de la Vicerrectora Académica, Profa. Fátima Garcés

Expresó sus buenos deseos y apoyo a los detenidos. También, manifestó que es importante mantener la lucha pacífica.

Informe de la Secretaria, Profa. Corina Aristimuño

Habló de los sueldos y las dificultades que tenemos que enfrentar este año.



Profa. Nancy León. Decana de la Facultad de Odontología

Hizo la lectura de un comunicado sobre los aspectos de salud, odontológicos y demás. Rechazó la persecución y represión de jóvenes.

Puntos de Discusión

El Rector se reunió con la directiva de la APUCV relacionado con la Comisión Ad Hoc del Consejo Universitario. El equipo del Rectorado y la comisión se van a reunir periódicamente. En relación al dinero que se recoge va a ser informado y gestionado por la comisión del IPP. Hay una cartera recuperada y en plena producción de intereses, la otra cartera todavía presenta problemas. Existe un interés recabado de 250 mil dólares. Se está pensando fortalecer la estructura de la cobertura.

Se discutió el derecho de palabra del CENDES, que se realizó en diciembre en la última sesión.

Derecho de palabra del Presidente de la Federación de Centros de Estudiantes, Br. Miguel Ángel Suarez.

Celebró la participación y el protagonismo de los estudiantes por velar por la seguridad y combatir las arbitrariedades.

Indicó que todos los Consejos de Facultad han discutido la situación universitaria de manera clara y contundente.

Se realizó una encuesta estudiantil con la finalidad de saber la opinión de los estudiantes sobre reinicio de las actividades académica post asueto navideño, ante la situación política nacional.